

● **Les élèves de section européenne allemand sont allés à l'Opéra Bastille.**

Le mercredi 16 novembre 2022, les élèves de 2de et 1^{ère} européenne allemand ont pu assister à une représentation de *La Flûte enchantée de Mozart* à l'Opéra Bastille, accompagnés de leurs professeurs, Madame Clavier et Madame Amice. Ce spectacle est en lien avec le programme d'allemand.



Voici quelques témoignages après cette représentation :

„Ich fand die Musik wunderschön. Mit der Waldkulisse hat mich die Oper an ein Märchen erinnert.“
Alexis

„Ich war vom Orchester und von den Opernsängern, die kein Mikrofon haben, sehr beeindruckt.“
Raphaël

„Es war toll, die Zauberflöte in der Opera Bastille zu sehen! Wir hatten eine sehr gute Sicht auf die Bühne, denn unsere Plätze waren sehr hoch.“ Marie

„Ich war von der Aufführung begeistert und von der Größe der Bühne überrascht. Mich hat die Modernität der Inszenierung berührt, die es der neuen Generationen zugänglicher macht, die Geschichte zu verstehen. Allerdings war ich von den Kostümen enttäuscht.“ Clarisse

„Dank dieser Aufführung habe ich entdeckt, dass ich Oper mag.“ Jeanne

„Das Opernhaus ist großartig, ich mochte die Atmosphäre des Ortes. Besonders gut hat mir die Arie der Königin der Nacht gefallen.“ Théodore

„Als die Musik begann, war ich berührt. Die Sänger hatten unglaubliche Stimmen. Ich würde gern andere Opern sehen.“ Yuna